PERIÓDICO PÁGINA



FECHA

SECCIÓN

06-12-24 LEGISLATIVO

50101 A TIV (0



Consejeras del INE comparecen en Cámara de Diputados para defender presupuesto para la elección del Poder Judicial

Morena en buscar rubros para reducir los gastos y la oposición insiste en ofrecer los recursos necesarios para tener una elección con los estándares acostumbrados



Rita Bell López Vences y Norma de la Cruz consejeras del INE en Cámara de Diputados (Congreso de la Unión)

Ante diputadas y diputados, las consejeras **Rita Bell López Vences y Norma de la Cruz** comparecieron en una reunión de trabajo de la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública con la intención de explicar **por qué el presupuesto que solicita el Instituto Nacional Electoral (INE) es justo para realizar la elección del Poder Judicial** y la elección en Veracruz y Durango.

La primera en tomar la palabra fue **Norma de la Cruz**, quien recordó a los legisladores que se realizaron cambios que generaron **modificaciones en la logística, materiales, diseño, tiempo y cantidad de personal requerido** para que la ciudadanía pueda elegir a jueces, magistrados y ministros. Aunque cada proceso que se ha celebrado ha ameritado un incremento.

Ambas consejeras plantearon que la **principal razón por qué hay un incremento en el presupuesto solicitado es la cantidad de capacitadores y supervisores** de casilla que se encargan de atender, guiar y coordinar a los ciudadanos.

<u>Consejeras del INE comparecen en Cámara de Diputados para defender presupuesto para la elección del Poder Judicial - Infobae</u>